
Atti Parlamentari — 3601 — Camera dei Deputati 

LEGISLATURA XVIII l a SESSIONE DISCUSSIONI TORNATA DEL 19 MAGGIO 1893 

C I . 

TORNATA DI VENERDÌ 19 MAGGIO 1893 

P R E S I D E N Z A D E L 

ì N D I C E. 

Disegno di legge: 

Bilancio degli esteri (Seguito della discus-
sione) Pccg. 3617 

Oratori : 

BARZILAI 3620 

GIANTURCO. . . • 3625 

GIOVAGNOLI 3617 

Giuramento del deputato LICATA . . . . . . 3617 

Interrogazioni : 
Spezzati' d'argento : 

Oratori : 

DONATI 3603 

FAGIUOLI, sotto segretario di Stato per il tesoro 3603 

Fatti di San Giuseppe Jato : 

Oratori : 

D E FELICE-GÌUFFRIDA 3604 

ROSANO, sotto-segretario di Stato per l interno 3603 

Nomina di un ispettore scolastico : 

Oratori : 

RIZZETTI 3606 

RONCHETTI, sotto-segretario di Stato per l'istru-
zione pubblica 3606 

Uso delFenocianina : 

Oratori : 

OTTAVI 3607 

ROSA.NO, sotto-segretario di Stato per l'interno 3606 

Osservazioni sul processo verbale dei deputati 

BOSELLI e LUZZATTO ATTIMO 3601 

Verificazione di poteri . 3608 

Votaz ione a scrutinio segreto (Bilancio di gra-

zia e giustizia). . • 3626 

La seduta comincia alle ore 2 pomeridiane. 

Quartieri, segretario, legge il processo ver-

bale della seduta precedente. 

Presidente. Ha facoltà di par lare l 'onorevole 
Boselli su l processo verbale. 

m 

E S I B E N T E Z À N A R D E L L I . 

Boselli. Sul finire della tornata di ieri, 

l'onorevole Sciacca della Scala, che mi duole 

non veder presente, manifestò il desiderio 

di conoscere a qual punto si trovassero i la-

vori della Commissione clie esamina il di-

segno di legge pel riordinamento bancario. 

Io non era presente quando egli lia par-

lato, ma immagino che intendesse, con quella 

sua interrogazione, di affrettare il giorno in 

cui quel disegno di legge possa essere discusso 

l da questa Assemblea. 

La Giunta che mi onoro di presiedere è 

; gratissima al presidente della Camera, che ieri 

già fece testimonianza della sollecitudine 

onde essa procede nei propri lavori ; e rin-

grazia eziandio il deputato Sciacca della 

Scala, perchè le diede occasione d'informare- la 

Camera intorno all' andamento dei lavori 

stessi. 

Tutti lo sappiamo : vi è un grande inte-

resse pubblico, una grande necessità di ri-

solvere prossimamente la questione del rior-

dinamento degli Istituti di emissione. I l Go-

verno fece alla vostra Giunta le più esplicite 

dichiarazioni intorno al fermo proposito che 

egli ha di far risolvere presto il grave e 

j complicato problema; e la Giunta tutta è con-

corde nel proposito di condurre in modo i 

suoi lavori che, per quanto da essa dipende, 

la Camera possa essere messa in grado di 

occuparsene prima delle vacanze estive. 

La Commissione ha sempre proceduto colla 

j massima sollecitudine, ma non certamente con 

i quella fretta incomposta, che non potrebbe 

j essere lodata da alcuno in questa Assemblea, 


